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   国際ロータリー第２８２０地区 第２分区 

東海那珂ロータリークラブ会報      
2024年６月２６日

No.36（第1655回）        TOKAI-NAKA  ROTARY  CLUB    Since 1986 

 大久保 博之ガバナー 地区スローガン  

 東海那珂ロータリークラブ スローガン 「みんなの力で再出発」 

本日のプログラム 次回のプログラム 

会長・幹事慰労会 ２０２４年６月２６日（水）１８:３０～ 

               於 ホテル・ウエストヒルズ水戸 

第16５６回例会 2024年７月３日（水）１２：３０～ 

   会長、幹事ごあいさつ                 

  202４年６月２６日例会（第16５５回） 

おつかれさまでした！   会長・幹事慰労会 

  202４年６月１２日例会（第16５４回） 報告 

１． 6月中に新旧委員長の引継ぎをよろしくお願いいたしま

す。引継ぎ表は先日、新旧委員長様にメールにて送信いた

しました。 

   不明な点は現幹事（佐藤）又は新幹事（厚見）までお問いあ 

わせください。 

２． 大野ガバナー年度（2022-23年度）の「地区大会記録」 

   が届きました。各メールボックスに入れてあります。  

３． 次年度の「ガバナー月信用

ファイル」が届きました。 

   受付に置いてありますので 

各自お持ち帰りください。 

 幹事報告                                                       報告者 佐藤 広道幹事                       

    

 

出席免除者（下線は例会出席） 

     清宮 武雄会員、 高橋 昭会員、 中井 英一郎会員、 大部 泉会員、 瀬谷 利雄会員  

会員数 出席免除者者（うち出席） 対象会員数 出席者 欠席者 出席率 （％） 

3３ ５（うち出席２） ３０ ２２ ８ 73.33 

 出席報告                                                   報告者 出席委員会 佐藤 誠委員長 

ニコニコありがとうございます。本日は６名の方から計17,000円いただきました。 

最終例会で一人5,000円のニコニコをいただければ、目標の100万円に到達です！ 

 

 

 

 

会員氏名 よろこびの言葉 

橋本  壽郎 クラブ協議会 よろしくお願いします。 

海野  宏幸 今年度 最後のクラブ協議会。一年間、大変お世話になり有難うございました。 

佐藤  広道 本日の事業報告 よろしくお願い致します。 

大牟田弘文 今年の梅雨入りは、例年より遅れています。湿度が高いと汗が蒸発しにくくなりますので、熱中症に注意しましょう。 

猪股  真純 
本日はクラブ協議会、2024－25年度のクラブ会報委員会の事業報告をさせていただきます。後1回、頑張って発行し

ます。 

 以上のほか、ご都合で来訪いただけなかった磯﨑 孝ガバナー補佐から、ニコニコを頂戴いたしました 

 ニコニコボックス報告                                  報告者 ニコニコボックス委員会 浦澤 精乗委員 

                       2023-2024ニコニコボックス実績（年間目標１００万円）                （単位：千円） 

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 計 

152 ７２ ５５ ７３ ４９ ８４ ７４ ３３ １６２ 440 370 340 ８６９ 
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《クラブ協議会》    東海那珂ロータリークラブ２０２３－２０２４年度 事業報告 

委員会 報告者 

クラブ戦略委員会 橋本 壽郎委員長 

クラブ会員組織委員会 海野 宏幸委員長 

会員増強委員会 鶴田 哲男委員長 

ロータリー情報委員会 石井 秀明委員長 

クラブ管理運営委員会 島田 智和委員長 

出席委員会 佐藤  誠委員長 

親睦活動委員会 大越 正彦委員長 

委員会 報告者 

プログラム委員会 厚見 和則委員長 

ニコニコボックス委員会 浦澤 精乗委員     

公共イメージ委員会 藤田 明英委員長 

広報・史料委員会 藤田 明英委員長 

クラブ会報委員会 猪股 真純委員長 

職業奉仕委員会 瀬谷 利雄委員長 

社会奉仕委員会 目黒 伸也委員長 

  

  委貝長       石井 秀明  

  副委員長    橋本 壽郎  
 

  【活動方針】 

      ロータリーの歴史を学び、会員全体の理解を深めることにより、より多くの奉仕活動に活かせるよう、情報を正しく伝え、目   

   的意識を高めながら、田中会長の本年度テーマ「みんなの力で再出発」を実践できるような計画に努めて参ります。  

  【活動報告】 

    1.ロータリー知識、理解の促進 

          入会5年未満の会員へオリエンテーションまたは、親睦行事の開始前に 対象者を集めての勉強会または、移動例会を活か 

        し懇親を深める。 

           11月8日 原電第三滝坂寮 18 :00〜 

           1-5会 対象会員    桐島健二会員、木戸俊哉会員、佐藤誠会員、瀬谷雄一会員、鈴木正人会員 

  2.卓話 

    2月14日  卓話 

       ロータリー情報委員会としての卓話または、ロータリー月問に沿った内容 

       マイロータリーについて卓話をいたしました。 

  3 .他クラブとの交流   

    実施することが出来ませんでした。申し訳ございません。 
 

 １年問ご協力ありがとうございました。 

ロータリー情報委員会 

委員会 報告者 

青少年奉仕委委員長 高橋  琢委員長 

インターアクト委員会 鶴田 哲男委員長 

国際奉仕委員会 浅川 清司委員長 

ロータリー財団委員長 大森 龍一委員長 

米山記念奨学会委員会 浦澤 精乗委員長 

会計 石井 秀明会計 

会場監督 清水 繁会場監督 

 

 

   委  員  長     瀬谷 利雄 

  副委員長      島田 智和 

  委   員    佐藤  誠 
 

   【活動報告】 

        職業奉仕委員会では、RI会長のテーマである「世界に希望を生み出そう」のもとの優先事項の一つであるメンタルヘルスの  

  推進を、活動計画に入れて奉仕活動を展開してきました。 

    ・四つのテストの実践 

     新入会員に「四つのテスト」を配布し、奉仕の理解を深めている。 

     毎月第2例会時に「四つのテスト」を唱和し、奉仕の理解と実践に努めている。 

   ・地区職業奉仕研修会(2023年7月15日)、地区奉仕リーグセミナー(10月1日)参加 

   ・メンタルヘルスの推進の為、研修会時のメンタルヘルス情報を各会員に配布 

   ・プログラム委員会と協力し、職業(生業)に沿った会員卓話の実施 

職業奉仕委員会 

各委員会の報告は、会報No.35をご覧ください。なお、会報No.３５に掲載されていない委員会については、以下に掲載しました。 
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田中会長の挨拶で、 

クリスマス例会スタート！ 

例会欠席の場合は、必ず前日までに事務局に連絡してください 

 ク ラ ブ 事 務 所  〒３１１－０１０３ 茨城県那珂市横堀1721-6 常陸環境株式会社 

                                          電話０９０－７５１７－２４７３／E-mail：tokainakarotary@gmail.com 

 例    会    場   〒３１２－００２３   茨城県ひたちなか市大平1-22-1 ホテルクリスタルパレス 

                         電話029-273-7711 

 クラブ会報委員会  委員長  猪股真純／副委員長  島田智和／委員  高橋 琢、藤澤 亮    

                       

 

東海那珂ロータリークラブ 

 会員からの情報コーナー 

  藤澤 亮会員が  

   ラジオ番組に○生出演！ 

           目黒伸也会員に情報提供いただきました。ありがとうございました。 

 ５月２５日（土）、文化放送の人気ラジオ番組「ロンドンブーツ

1号2号 田村淳のNews Club」に、藤澤亮会員がゲスト出

演されました。 

  「ロンドンブーツ1号2号 田村淳のNews Club」は、毎週

土曜日の１３時から１５時に放送されていますが、月イチ企画と

して「アディーレさんいらっしゃい」というコーナーを設け、全

国のアディ―レ法律事務所に勤務する弁護士の方が毎回生出

演されています。藤澤さんはアディーレ法律事務所水戸支店

を代表して出演されました。 

 番組の模様は、YouTubeで紹介されていますので、ぜひ、

ご覧ください。 

 

★番組レポート★ 

 藤澤さんが水戸支店勤務となった切っ掛けは、前任地の秋

田支店時代、秋田では見たい弁護士モノのドラマが放映され

ていなかったので水戸支店勤務を希望し配属されたとのこ

と。弁護士を目指したのも弁護士モノのドラマに影響を受けた

からなど、藤澤さんの人となりが、出演者の田村淳、アディー

レ法律事務所の島田さくら弁護士、文化放送の砂山圭太郎ア

ナとの軽快なやり取りの中で紹介されていきます。 

 お気に入りの一枚を紹介するコーナーで藤澤さんが紹介し

たのは、筑波山頂でスギちゃんと撮った一枚。雪がある２月こ

ろ、寒い寒いと登っていったところ、いつものジージャンノー

スリーブ姿のスギちゃんが。これはチャンス！と一緒に写真を

撮ってもらったというエピソード付き。写真が見えないラジオ

でも、十分に笑いを取れるお話しです。 

 この日で２回目という新コーナー「淳さんにおススメしたい

もの」では、文化放送のX（旧ツイッター）に藤澤さんが淳さん

におススメしたいものをあらかじめポスト（投稿）してあり、そ

れについてプレゼンします。それを淳さんが気に入れば、藤澤

さんにリポスト（返信）するというもの。藤澤さんがおススメし

たのはドラクエウォークというスマホゲーム。スマホを持って

歩いていると敵が出没、それを倒しながら進むという、ドラゴ

ンクエストの世界が現実世界とlinkするゲームだとか。 

 自らドラクエ世代だと語る淳さんとのウイットにとんだやり

取りは、わがロータリークラブ随一の若手（？）ならでは。トー

ク合戦の結果、見事リポストに成功！さすが藤澤さんでした。 

 締めくくりは藤澤さんによる曲紹介。「今日の紹介、めちゃく

ちゃ難しいですねえ」と淳さん。秋山アナも、「５年くらいやっ

てて一番かも・・・」という超高難易度。藤澤さん、果たして噛ま

ずに紹介できるのか・・・？ 

 いよいよ藤澤さんのナレーション。「ビルボードジャパン

チャート ホットアルバムス 今週の第１位 TMネットワークト

リビュートアルバム４０’ｓセレブレーションから Ｂ’ｓで ゲット

ワイルド」。 

大成功！賛辞と拍手の中、藤澤さん登場のコーナーはお開き

となりました。 

YouTube視聴環境のない方、お時間のない方向けに、番組

の模様をレポートします。 

h ps://youtu.be/zqTh-Mxwa-M?si=5L3rRVpVxJiT9Vd7 

 ※「YouTube ロンブー淳 藤澤亮」で検索しても、ご覧い

ただけます。 


